



Balance de tráfico

## El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol recuperó en septiembre más del 93% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- La cifra de viajeros rozó el mes pasado el millón novecientos mil y el número de vuelos superó los 13.700
- Las conexiones internacionales aportaron más del 83% de los viajeros comerciales registrados
- Los usuarios de vuelos nacionales sobrepasaron en un 18,7% los registrados en 2019
- Durante los nueve primeros meses del año, el aeropuerto ha contabilizado 14.173.353 pasajeros y 110.702 operaciones

11 de octubre de 2022

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol terminó septiembre con 1.889.150 viajeros, una cifra que equivale al 93,2% de los registros obtenidos durante el mismo mes de 2019. Esta positiva evolución obedece al dinamismo que muestran tanto el tráfico nacional como el internacional, que sigue recortando distancias con los datos previos a la pandemia.

El grueso de los pasajeros contabilizados se desplazó en rutas comerciales, al sumar 1.883.662. De ellos, 315.853 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 1.567.809 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente notable fue el comportamiento del mercado internacional, que mantiene un ritmo de reactivación muy significativo. Muestra de ello es que el mes pasado aportó el 83,2% de la actividad del aeropuerto.

Reino Unido (538.368 pasajeros), Alemania (124.272), Francia (107.882) y Holanda (97.891) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda. Destaca el impulso de otros mercados cuyos registros se sitúan ya por encima de los de 2019, como Italia (78.837), Dinamarca (69.631) Noruega (55.294) o Marruecos (33.358).

Lo mismo ocurre con los pasajeros en vuelos nacionales (315.853), que sobrepasaron en un 18,7% los de septiembre de 2019, colocando al mercado doméstico como segundo con mayor tráfico de la infraestructura.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol atendió el mes pasado 13.728 movimientos, un 97,8% de la cifra de vuelos anteriores a la pandemia.

#### **Datos acumulados**

La positiva tendencia del tráfico durante septiembre ha favorecido el balance de los nueve primeros meses de 2022, un periodo en el que transitaron 14.173.353 pasajeros por el aeropuerto y se registraron 110.702 operaciones. De los 14.130.361 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales, 2.460.861 tenían origen o destino en territorio nacional y 11.669.500, en el extranjero.